

Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :
Inspection de renouvellement

En vertu de l'article 21 de la *Loi sur les services à la petite enfance*, les exploitants d'établissements agréés de garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans l'établissement.

Nom de l'exploitant Gisèle Le Blanc	Numéro de permis 2015222	Date d'inspection Le 24 octobre 2023	
Nom de l'établissement Chez Gisèle		Numéro de téléphone (506) 459-0405	
Adresse 144 Goodine Street Fredericton NB E3B 9H5			
Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Laura Casey		Titre du poste Inspecteur/Inspectrice	
Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives	Règlement	Date limite pour être conforme	Date d'attestation de la conformité

Commentaires généraux

À mon arrivée, l'exploitante était en promenade avec les enfants. J'ai appelé l'exploitante et elle est retournée au centre d'accueil. Les enfants étaient bien serrés dans la poussette avec leurs chapeaux et leurs mitaines et il a été observé que l'opérateur avait pris la trousse de premiers soins avec elle lors de la promenade. Une fois à l'intérieur, les enfants ont déposé leurs chaussures d'extérieur, leurs manteaux, leurs chapeaux et leurs mitaines, et l'exploitante les a placés sur un crochet avec leurs noms.

L'environnement intérieur de l'établissement offre une atmosphère très lumineuse et accueillante avec des œuvres d'art des enfants et des histoires d'apprentissage exposées. Le babillard des parents était organisé et les documents requis étaient affichés. La salle principale est propre, bien rangée, et le matériel de jeu est dans des bacs avec des étiquettes bilingues. La salle est mise dans des centres d'apprentissage avec un coin lecture, une cuisine avec la nourriture et de la vaisselle, du matériel scientifique, des étagères avec des blocs en mousse, des chiffres, des lettres, et des affiches murales colorées avec des fruits, des légumes, la météo et des animaux.

Plus tard durant ma visite, l'exploitante était assise par terre avec les enfants et utilisant des petites cartes flash. Les enfants étaient ravis de dire les réponses lorsque l'exploitante leur a demandé de quelle couleur, quel vêtement ou quel animal était sur la carte. Au cours de mon inspection, les enfants ont pratiqué leur motricité fine en utilisant de petits outils pour ramasser des macaronis secs dans des bols colorés, ont fait un bricolage d'Halloween avec des autocollants et ont peint.

Des conseils positifs à l'enfant et des mots d'encouragement ont été entendus tout au long de l'inspection et l'exploitante a participé activement à toutes les activités. Avant le déjeuner, les enfants ont aidé à ramasser leurs jouets, se sont lavés les mains et sont montés ensemble à l'étage. Pendant que l'exploitante préparait leurs déjeuners, les enfants aimaient écouter de la musique à table.

Tout est en conforme et je recommande pour le renouvellement.

Commentaires généraux

When I arrived, the Operator was out for a walk with the children. I called the Operator and she returned to the home. The children were snug in the stroller with their hats and mittens, and it was observed that the Operator had taken the first aid kit with her during the walk. Once inside, the children removed their outdoor shoes, coats, hats and mittens, and the operator placed them on hooks with their names.

The interior environment of the facility offers a very bright and caring atmosphere with children's artwork and learning stories on display. The parents' bulletin board was organized and had required documents posted. The main room is clean, tidy, and the play equipment is in bins with bilingual labels. The room is set up in learning centers with a reading corner, a play kitchen with food and dishes, science equipment, shelves with foam blocks, numbers, letters, and colorful wall posters with fruits, vegetables, weather, and animals.

Later during my visit, the Operator was sitting on the floor with the children and using small flash cards. The children were delighted to say the answers when the operator asked them what colour, article of clothing or animal was on the card. During my inspection, the children practiced their fine motor skills using small tools to collect dry macaroni from colorful bowls, did a Halloween craft with stickers, and painted.

Positive child guidance and words of encouragement were heard throughout the inspection and the Operator was actively involved in all activities. Before lunch, the children helped pick up their toys, washed their hands, and went upstairs together. While the Operator prepared their lunches, the children enjoyed listening to music at the table.

Licensing staff recommends for renewal.

original signé par
Laura Casey

Signature de la personne responsable de la délivrance de permis

Le 24 octobre 2023

Date

original signé par
Gisèle LeBlanc

Signature de l'exploitant ou de la personne désignée

Le 24 octobre 2023

Date